
　開催日:平成３０年１２月１１日(火）

通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

1
４　　番

東藤晃義議員
① 町長

今後の札沼線跡地利用及び
保全について

廃線後の鉄道用地をどう考えているか。鉄道用地の保全について住民との懇談が
必要と思うが。

① 町長
浦臼町における胆振東部地
震の検証

災害本部の立ち上げから解散するまでの活動の時系列データを求める。

② 町長 鶴沼公園整備計画について 今後の進め方・方針について。

③ 町長
そば打ち技術伝承のための施
設の建設の考えは

そば打ち技術の伝承のための事業展開を求める。

① 町長
行政区再編に向けた検討及
び設立の考えはあるのか

町制施行１２０年の節目となる来年に、メインとするべき取組と考えるが。

② 町長
ジビエ事業の見直しを考える
べきではないか

町おこしの事業として成功させるためにも見直す必要があるのでは。

①Ｈ３０年度コンサルとの委託契約２，４００万円の内容説明。

②今後、具体的にどのような展開・発展を進めていくのか。

①食肉加工施設調査設計業務はどのような仕上がりになったのか。

②施設の設置場所についての議論と結果は。

③地元猟友会との議論と結果は。

② 町長
本町所有の使われていない資
産の解体を

旧町道、旧焼却場等の早々の解体が適当と考えるが。

① 町長 ＢＣP対策の考えについて
ＢＣPとは、自然災害、事故など緊急事態を生き抜く事業継続計画のこと。町として
のＢCP対策、町内企業へのアドバイス、連携についての考えを伺いたい。

② 町長
無料Ｗｉ－Ｆｉ接続サービスの
提供について

活性化センターやＢ＆Ｇ海洋センタ－、鶴沼公園キャンプ場など大衆拠点に無料
Ｗｉ－Ｆｉを整備しては。

③ 教育長 特色ある学校づくりについて
我が町にある様々な施策に対する現状と評価を教育長はどう捉えているか。また、
キャリア教育についてどう進めているか。

①浦臼～月形間の代替バスの前倒し運行は。月形～当別間のバスとの連携は。

②町営バスの土日運行、浦臼～美唄線の新設は。

③駅前の再開発計画は。

④町政懇談会や意見交換会の予定は。

①浦臼猟友会への助成金、町独自の上乗せ分は手厚いと言えるか。

②道職員も交えたコンソーシアムの協議が必要では。

③町外のハンターに射撃場を無料開放した意味は。

④駆除シカの運搬は町職員が行うのか。

⑤深川市の減量化施設は近隣市町のシカを受け入れるのか。

③
町長
教育長

食育推進計画の策定を望む
町民の健康を守るため、食の関係機関の連携を確固たるものにする必要があるの
では。

① 町長
砂川市立病院行き乗り合いタ
クシーについて

実施について明るい見通しが見えたが、進捗状況は。

② 町長
３１年度　開町１２０周年記念
事業について、町長の考えは

記念事業の計画内容について、町長の意見を伺う。

２　番
中川清美議員

③ 町長

① 町長

7　番
牧島良和議員

7
１　番

野崎敬恭議員

ジビエｄｅそらちについて

① 町長
札沼線廃止後の交通体系と
町づくりについて

②

6
５　番

折坂美鈴議員

4

町長
害獣駆除とジビエ事業の広域
展開の矛盾
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3
３　番

柴田典男議員

Ｈ２９グランドデザイン事業の策
定業務委託報告書が１０月に
なって初めて議会に説明された
が、当事業の今後について

5
６　番

静川広巳議員

2


